msn

SECCIÓN

08-12-24

LEGISLATIVO



Buscan incorporar a jueces sin rostro en Ley de Amparo y código penal: Monreal; "esperamos todavía sacarlo

Historia de Gabriela Rivera P. • 12 h • Ō 2 minutos de lectura

La Cámara de Diputados se alista para una semana decisiva antes de cerrar el periodo ordinario de sesiones, con una agenda cargada de temas fundamentales para el país. Ricardo Monreal, coordinador de Morena, anunció que del 10 al 13 de diciembre se discutirán y, en su caso, aprobarán tanto el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 como varias reformas legales que impactarán áreas clave.

Reforma laboral para plataformas digitales

Uno de los puntos más relevantes será la discusión de la reforma a la Ley Federal del Trabajo, que busca regular la relación laboral entre plataformas digitales, como Didi y Uber, y sus trabajadores. Esta iniciativa, enviada por la Presidencia de la República el pasado 3 de diciembre, será analizada en fast track. Se prevé que la Comisión de Trabajo y Previsión Social apruebe el dictamen el 9 de diciembre, para que el pleno lo discuta al día siguiente.

Además, se planea incorporar la figura de jueces sin rostro en la Ley de Amparo y el Código Penal de Procedimientos Penales, con el objetivo de fortalecer la protección de la identidad de jueces en casos de alto riesgo. "Esperamos todavía sacarlo", comentó Monreal sobre este tema.



느 El PEF será mayor a 20 mil millones de pesos, señaló el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. / El Universal.

Presupuesto de Egresos 2025

El análisis del PEF 2025 será uno de los puntos culminantes de la semana. Los legisladores prevén iniciar la discusión el miércoles 11 de diciembre por la tarde y concluir el viernes 13. Según Monreal, el presupuesto contempla reasignaciones por más de 20 mil millones de pesos.

PERIÓDICO

msn

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

08-12-24

LEGISLATIVO



Posibilidad de periodo extraordinario

Aunque Monreal señaló que no tienen contemplado un periodo extraordinario de sesiones, dejó abierta la posibilidad debido a la carga de trabajo pendiente.

Tenemos más de 40 leyes reglamentarias que aprobar en los próximos días afirmó.

<u>Buscan incorporar a jueces sin rostro en Ley de Amparo y código penal: Monreal; "esperamos todavía sacarlo</u>